

Empfehlung der RPK – Kreditantrag neue Asylunterkunft - 1

Die RPK erkennt die Dringlichkeit und Notwendigkeit des Baus einer neuen Asylunterkunft. Sie steht dem Kosten-Nutzen-Verhältnis der vorgeschlagenen Asylunterkunft skeptisch gegenüber und bemängelt, dass bislang nur eine einzige Bauprojekt-Studie eingeholt worden ist.

Darum empfiehlt die RPK den Stimmbürgern/-innen
den Kredit von CHF 1'600'000 abzulehnen.

Rechnungsprfungskommission Oberwenningens



Nicholas Openshaw-Blower
Präsident



Samara Rast
Aktuarin

